

Leitbild Haag Antriebstechnik AG

Wir sind ein in der ganzen Schweiz und im angrenzenden Ausland tätiges Unternehmen der Elektrischen Antriebstechnik.

Unsere Produktpalette sind Elektromotoren, Getriebemotoren und elektronische Steuerungen.

Wir verkaufen unsere Produkte zur Hauptsache in der Maschinen-, Elektro- und Apparateindustrie.

Wir haben uns spezialisiert auf Sonderantriebe nach Kundenwunsch. Diese werden durch uns ausgelegt, beschafft oder fabriziert (keine eigene Fabrikation). Daneben vertreiben wir auch Normprodukte.

Dazu arbeiten wir mit Partnern im europäischen Ausland und in der Schweiz. Wir haben einige exklusive Generalvertretungen für die Schweiz und Lichtenstein.

Wir bieten qualitativ hochstehende Produkte in Einzelstücken und Serien an, dies im mittleren bis oberen Preissegment.

Den Kunden, Lieferanten und Konkurrenten gegenüber verhalten wir uns stets loyal und fair. **Unser Kunde steht im Mittelpunkt.** Alle Kundenbelange erledigen wir zuvorkommend und speditiv.

Wir erachten eine starke Kapitalbasis und eine nachhaltige Ertragskraft als unabdingbare Voraussetzung zum Erreichen unserer Unternehmensziele, welche die Existenz unserer Firma sicherstellt. Der Reingewinn soll in der Firma belassen werden.

Wir sehen unsere Mitarbeiter als unseren wertvollsten Aktivposten an. Wir schaffen ein ausgezeichnetes Betriebsklima und legen Wert auf Anstand, Respekt und Würde des Einzelnen, sowie auf die Freiheit, Ansichten, Anregungen und Kritik zum Ausdruck zu bringen. Wir wollen Gehalts- und Sozialbedingungen bieten, die die Leistung des Einzelnen berücksichtigt und lassen die Mitarbeiter am Gewinn partizipieren.

Wir bekennen uns zu den Grundsätzen der freien Marktwirtschaft. Als Teil der Gesellschaft, in der wir leben und arbeiten, handeln wir im Bewusstsein unserer sozialen Verantwortung.

Oberhasli, 01.07.2024